

LA OFENSIVA ETARRA **Atentado en la capital de España**

*Viene de la página anterior*

El polígono industrial donde se produjo el atentado está situado en las proximidades de Zumaya, en un valle rodeado de laderas y montañas fácilmente visible desde la autopista A-8, Bilbao-San Sebastián. La situación geográfica del lugar favorece la hipótesis manejada por la policía de que el coche bomba, cargado con quince kilos de explosivo, fue activado por control remoto desde algún punto lejano, pero a la vez visible.

Como consecuencia de la explosión, José María Korta sufrió una parada cardiorrespiratoria que lo dejó en estado "muy grave", según confirmaban agentes sanitarios desplazados hasta el lugar. Cinco ambulancias de la DYA medicalizadas y al menos tres médicos se acercaron al lugar tras la explosión y durante veinticinco minutos lucharon por salvar la vida del malherido

# La explosión de un coche bomba siembra el pánico en Madrid y provoca once heridos

*El vehículo estaba aparcado junto al edificio donde vive el ex vicepresidente Alfonso Osorio*



EMILIA GUTIÉRREZ

Uno de los heridos graves, un guarda jurado, es trasladado por los servicios de emergencia

**LA ESCALADA**

**Incidentes callejeros**

■ Grupos de encapuchados provocaron ayer noche algunos incidentes en las calles de San Sebastián y Bilbao. La policía vasca detuvo en la capital vizcaína a tres personas como presuntos participantes en los diversos disturbios. Un autobús calcinado, otro con las lunetas rotas, contenedores cruzados y enfrentamientos con los agentes de la Ertzainza fueron algunos de los incidentes que se fueron repitiendo anoche. Al mismo tiempo, un centenar de manifestaciones de signo contrario se celebraron por todo el País Vasco por la escalada terrorista de estos días.

*Los terroristas accionaron a distancia, por control remoto, el coche cargado con 15 kilos de explosivo*

José María Korta, aunque finalmente no pudieron conseguir que se recuperara. El cuerpo sin vida quedó tendido en el asfalto bajo una manta blanca hasta las cuatro y cuarto de la tarde, hora en la que el juez ordenó el levantamiento del cadáver.

El alcalde de Zumaya, el diputado general de Guipúzcoa, el consejero de Agricultura, el delegado del Gobierno, entre otros cargos públicos, fueron concentrándose en el lugar del atentado a la espera del levantamiento del cadáver, conducido después al instituto forense.

A media tarde, el Ayuntamiento de Zumaya declaraba tres días de luto por el atentado y acordaba instalar la capilla ardiente en el salón de plenos. En una reunión celebrada por todos los grupos, excepto EH, se aprobó una declaración en la que, además de condenar el asesinato, se convocaba una concentración de repulsa para ayer por la tarde y una manifestación para hoy.

El acuerdo municipal define al empresario como un "abertzale comprometido con la paz y el diálogo como fórmula para la resolución del conflicto" e interpreta el atentado como un "ataque directo" al pueblo de Zumaya.



EMILIA GUTIÉRREZ

Restos del coche bomba que explotó en Chamartín

■ Once heridos, entre ellos dos graves y dos niños de tres y cinco años leves, es el balance del atentado con coche bomba que perpetró ayer por la tarde ETA en el barrio de Chamartín de Madrid. La banda terrorista avisó veinte minutos antes de que la bomba estallara, lo que permitió a la policía acordonar la zona.

**CARMEN DEL RIEGO**

MADRID. - Once personas heridas, dos de ellas graves, y las demás leves, entre las que figuran dos niños de corta edad, es el balance del atentado con coche bomba perpetrado por ETA ayer por la tarde en Madrid. Apenas seis horas después de que la banda terrorista asesinara en Zumaya al presidente de los empresarios guipuzcoanos, José María Korta, la organización volvió a sembrar el pánico, esta vez en Madrid.

Un coche Peugeot 205 de color rojo, cargado con unos 50 kilos de explosivo, estallaba a las 6.30 horas de la tarde en la calle Platerías, del barrio de Chamartín, a la puerta del edificio donde vive el ex vicepresidente del Gobierno en el primer gobierno de Adolfo Suárez, Alfonso Osorio, según confirmó la alcaldesa de la Merced. No obstante, la policía desconocía anoche cuál era el objetivo contra el que pretendía atacar ETA, ya que es una zona residencial donde proliferan las viviendas policiales y, también, donde viven políticos y empresarios.

Veinte minutos antes de la explosión, una llamada al Cuerpo Nacional de Policía, en la que una voz de varón anunciaba la colocación del coche bomba, alertó a la policía, que se trasladó inmediatamente al lugar y acordonó la zona, aunque no dio tiempo a desalojar los edificios cercanos, y sólo advirtió a los vecinos de que permanecieran en sus casas. De ahí que entre los heri-

dos figurara una agente de la policía y se pudieran ver varios coches patrulla con las lunas rotas por efecto de la deflagración.

Los heridos, incluidos dos niños de tres y cinco años, son personas que viven en las inmediaciones, y el más grave, que fue trasladado al Hospital de la Paz, con traumatismos

*Entre las víctimas del atentado hay dos heridos graves y dos niños pequeños que sufren cortes de carácter leve*

*Un colegio de la ONCE, donde jóvenes practicaban atletismo y niños pasaban consulta, resultó afectado por la explosión*

mo en tórax, cráneo y cara, así como heridas en el brazo izquierdo, es el vigilante jurado de un edificio próximo. El otro herido grave y los leves fueron atendidos de heridas producidas por cristales y metralla en un hospital de campaña instalado en la calle, y posteriormente en el hospital Ramón y Cajal.

*Continúa en la página siguiente*



ANNA McNEIL